

Tenerife Pearl, con su campaña de pulseras solidarias, entrega 4.600 € a Cruz Roja para la compra de material escolar y calzado deportivo

■ Gracias a un acuerdo firmado entre ambas entidades, el pasado mes de mayo, Cruz Roja podrá atender a unos 100 niños y niñas de un total de 7 municipios tinerfeños, para que puedan incorporarse al nuevo curso con normalidad.

El pasado mes de mayo, Cruz Roja en la provincia de Santa Cruz de Tenerife y Tenerife Pearl (Perla Canaria S.L.) suscribieron un acuerdo que estuvo vigente hasta el 31 de agosto, con el fin de recaudar fondos para apoyar la campaña “Vuelta al Cole Solidaria”.

Gracias a esta acción solidaria se ha logrado recaudar un total de 4.689 euros que han sido destinados a la compra de packs de material escolar (lápices, cuadernos, rotuladores,...) y zapatillas deportivas, con el fin de atender a unos 100 menores en situación de vulnerabilidad social y económica, procedentes de los municipios de Adeje, Arona, Puerto de la Cruz, Candelaria, Santiago del Teide, Guía de Isora y Santa Cruz de Tenerife.

Esta iniciativa ha consistido en la puesta en marcha, por parte de Tenerife Pearl (Perla Canaria S.L), joyería especializada en perlas, de la venta de la “Pulsera Solidaria”, en sus 8 tiendas distribuidas en la isla de Tenerife (en Armeñime, Candelaria y Puerto de la Cruz) y Gran Canaria (en Meloneras, Mogán, Playa del Inglés y Arguineguín), y mediante las tiendas online, llegando a vender un total de 4.689 unidades.

De la venta de cada pulsera, que ha tenido un coste de 9,95 euros, Tenerife Pearl ha donado a Cruz Roja la cantidad de un euro, destinado a minimizar el impacto económico que el inicio del curso supone para las familias con dificultades económicas y que los menores puedan incorporarse al nuevo período académico con normalidad.

Este tipo de intervenciones son algunas de las medidas que Cruz Roja Española ha promovido para reforzar el llamamiento de ayuda lanzado, desde el año pasado, para atender el gran incremento de las demandas de ayuda que está recibiendo y la creciente precarización de la situación socioeconómica de las personas que solicitan apoyo porque la red familiar se está agotando y las prestaciones por desempleo y otros subsidios se están consumiendo.



Una voluntaria de Cruz Roja hace entrega de material escolar a un usuario./ Cruz Roja



Modelo de pack de material escolar y zapatillas deportivas que se están entregando a las familias más necesitadas gracias a este acuerdo./ Cruz Roja

Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 1662
Colabora con nosotros: 902 22 22 92
www.cruzroja.es / www.cruzroja.tv / www.facebook.com/cruzroja.voluntariado.tenerife/ @CruzRojaProvTfe